
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre implantação 

de sala de triagem em unidades de saúde do Município. 
 

Considerando que já é comum verificar, nos hospitais particulares 

de Sorocaba, a sala de triagem, que tem por objetivo dar maior eficiência ao 

atendimento e efetuar uma primeira avaliação do paciente, posteriormente 

encaminhado às áreas de diagnóstico e tratamento; 

 

Considerando que a avaliação de triagem pode ser feita pela equipe 

médica ou, eventualmente, pela equipe de enfermagem; 

 

Considerando que a sala de triagem em uma unidade de saúde 

municipal poderia agilizar o atendimento geral ao diminuir o tempo de cada 

consulta médica; 

 

Considerando que a espera por atendimento médico é um dos 

maiores alvos de reclamação no sistema de saúde municipal; 

 

Considerando que no sistema de triagem, os pacientes mais graves 

são priorizados para o atendimento imediato, onde a equipe segue um protocolo 

médico de classificação de riscos e das necessidades do paciente, o que pode, em 

muitos casos, salvar vidas; 

 

Considerando que, em muitos casos, é na triagem que o paciente 

recebe os primeiros cuidados, tais como oxigênio, imobilização cervical ou 

ventilação; 
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Considerando que o rápido atendimento ao paciente com primeiros 

sinais de infarto, por exemplo, é fator determinante para diminuir o risco de 

danos ao coração, consequentemente, salvando a vida.  

 

Considerando que, ao adotar um processo rígido de triagem, a 

unidade de saúde também reduz a incidência de erros no atendimento; 

 

Considerando que a aplicação do sistema de triagem é algo simples 

e não demanda de muitos recursos; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) A Prefeitura tem previsão de implantar o sistema de triagem 

hospitalar nas unidades de saúde do município, visando garantir melhor 

atendimento aos munícipes, espelhando-se no sistema particular? Se sim, quando 

fará a adequação? Se não, sob qual justificativa? 

 

2) Em relação ao tempo de espera no atendimento das unidades de 

saúde, quantas reclamações a Prefeitura registrou, apenas em novembro de 2017, 

por meio de sua Central de Atendimento? 

 

 

S/S.,  12 de Dezembro de 2017. 

 

 

 

 

Dr. Hélio Brasileiro 

Vereador 


